

À quoi sert de parler en bien de l'école ?

Nous sommes des modèles pour nos enfants

- Tout ce que nous disons a **un grand impact sur leur vision des choses**.
- En parlant de l'école d'une manière **positive**, ils auront **tendance à adopter la même attitude**.


Pas d'accord avec quelque chose ?

Il est recommandé de **prendre rendez-vous** avec son enseignante ou enseignant, ou avec la direction pour mettre en place des solutions.

Votre enfant verra ainsi l'importance que vous accordez à l'école.

Quoi faire ?

- Participer aux **réunions de parents** et aux **activités scolaires**
- Porter attention aux **communications de son enseignant(e)**

- Demander à son enfant** ce qu'il a fait en classe
- Utiliser **les gestes du quotidien** pour rappeler les apprentissages faits à l'école (faire des mathématiques en cuisinant, lire des instructions, ...)

Discours à éviter avec son enfant

École = Menace

- « À l'école, tu vas devoir écouter ! Un comportement comme ça, ils n'endureront pas ça longtemps ! »
- « Si tu continues comme ça, tu vas faire honte à ton prof ! »

Transmettre ses peurs et sa peine

- « Je n'étais pas bon en mathématiques... j'espère que ça ira mieux pour toi. »
- « Tu vois ? Je savais que ça n'allait pas marcher... »

Parler en mal de l'école ou de l'enseignant(e)

- « Elle ne sait pas de quoi elle parle. Fais ce que tu veux... »
- « L'école, c'est rendu n'importe quoi, avec toutes ces règles. »

Pour une **discussion parent-enfant positive et constructive** à propos de l'école...

Faisons l'activité
Coin-coin discussion !

